



3 Pièces

85 m<sup>2</sup>

Réf. 2367Var

1 060 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

EXCLUSIVITÉ. Situé sur le boulevard du Midi face aux plages de "BoccaCabana", très beau 3 pièces offrant une vue mer époustouflante. Cet appartement de 85 m<sup>2</sup> habitable a été récemment entièrement rénové. Le salon et les deux chambres bénéficient de cette magnifique vue mer, des îles de Lérins jusqu'à l'Estérel.- Entrée- Cuisine américaine équipée- Salon- 2 chambres- Salle de douchesCave, parking extérieur et garage en sous-sol

SOLE AGENCY. Located on Boulevard du Midi facing the beaches of "BoccaCabana", very beautiful 2-Bedroom apartment offering a breathtaking sea view. This 85sqm apartment has recently been completely renovated. The living room and the two bedrooms benefit from this magnificent sea view from the Lérins islands to the Estérel mountains.- Entrance- Equipped American kitchen- Living room- 2 bedrooms- Shower roomCellar, outdoor parking and underground garage

**AGENCE EUROPA - HYMSON**

2 LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

